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代表之声

  “今天听了区人民法院工作报
告，深受鼓舞和启发。一年多来，区
人民法院在保障新区重大战略实施，
维护新区和谐稳定，推动法治新区建
设，促进新区经济社会快速发展方面
作出了巨大贡献，真正起到了保驾护
航的作用！”6月29日，区人大代表、珠
海街道大溧水村党支部书记张焕双
激动地告诉记者。
　　根据报告，新区2019年收结案数
量位列全市第一、全省第二，结案率
全市居首，法官人均办案数同比增长
20%……区人民法院工作报告以详实
数据体现了法院各项工作的突破发
展。特别是应对新冠肺炎疫情，区人
民法院充分发挥了审判职能作用，为
维护社会秩序安全稳定，保障企业复
工复产做了大量有效工作。张焕双
表示：“我对区人民法院工作报告非
常认可。作为一名农村人大代表、村
居党支部书记，会后，我一定把会议
精神宣传到每家每户，带领广大村民
认真学法、懂法、守法，做遵纪守法的
好村民、好党员、好代表，努力建设法
治新村、活力新村、时尚新村、幸福新

村！”
　　张焕双还表示，区人民法院工作
报告对2020年的工作进行了科学部
署，希望区人民法院在工委区委的正
确领导下，在区人大常委会的有效监
督下，继续保一方平安，让老百姓安
居乐业，享受公平正义的阳光和幸福
美好的生活。  
  文/本报记者 丁一 图/本报记
者 梁玉鹏

  “今天上午听取了区检察院的工
作报告，既惊喜又期待，报告总结了
区检察院一年来的工作。”说起区检
察院的工作报告，薛跃娥兴奋不已，

“从一个个数字、一个个鲜活的司法
案例中，我感受到了检察机关主动作
为、积极履职的使命与担当。”
　　“在疫情面前，区检察院率先垂

范，走在前列。在做好防疫的同时，
选派了51名干警深入抗疫一线，26
名干警主动献血，全体干警踊跃捐
款，并利用网络视频等‘非接触’方
式提审、庭审案件985件次。同时，
经常性地开展送法进校园活动，其
中，16名检察官还担任了16所学校
的法制副校长。”薛跃娥告诉记者，
区检察院主动接受人大、政协及社
会各界的监督，邀请120余名人大代
表、政协委员及群众代表参加区检
察院开展的一系列活动，并对提出
的5条意见、建议全部进行了落实和
反馈。
　　“我是一名小学老师，我建议多
开展送法进校园等普法活动，让更多
检察院干警走进校园，让学生们有更
多机会了解法律、学习法律，学会用
法律保护好自己。”薛跃娥表示，除此
之外，建议继续加大打击各类刑事犯
罪的力度，建立健全扫黑除恶长效机
制，让社会变得更加和谐稳定。

文/图 本报记者 梁玉鹏 

区人大代表、青岛福瀛集团董事长 焦学焘

进一步加大对民企扶持力度
区人大代表、嘉陵江路第一小学教师 薛跃娥

多措并举加强法治校园建设

  “今年政府工作报告字里行间透
露的都是对群众的关切，各项举措都
是为了人民的利益。”6月29日，听完
政府工作报告，颜晓波感触颇深。
　　颜晓波说，过去一年，新区各项事
业均取得了较好成绩。“作为新区人，
我感到非常自豪。区政府在改善民
生、提升群众获得感、幸福感方面做了
大量工作，特别是在落实《提升城乡医
疗和基本公共卫生服务水平“50条”》

方面下了大力气，通过新建医疗物资
储备中心、改造2处定点医院感染病
房、引进清华大学附属青岛医院等高
端医疗机构、新建6处院前急救站等
措施，提高卫生健康服务能力。”
　　“疫情突如其来，暴露出新区在
公共卫生应急处置能力、应急物资储
备方面还存在一些薄弱环节。”颜晓
波说。“作为一名医院管理者，我认为
应强化政府主导，加大公共卫生投入
力度，建立全面系统的公共卫生事件
处置预案，明确应急物资储备标准、
储备形式和储备地点，建立储备物资
数据库，实行区级统一调度管理，确
保防控物资齐全、到位。”
　　颜晓波表示，应将公共卫生处置
能力作为检验医疗机构综合实力的
重要指标，强化二级以上综合医院的
责任和使命，将公共卫生应急处置作
为常态化工作，与日常医疗救治同规
划、同部署，树立人人有责、人人尽责
理念，逐步提升全区公共卫生服务能
力，为新区经济社会发展、人民幸福
生活做好健康保障。

文/图 本报记者 梁玉鹏

区人大代表、珠海街道大溧水村党支部书记 张焕双

将会议精神宣传到每家每户
区人大代表、西海岸新区中心医院院长 颜晓波

逐步提升公共卫生服务能力

（上 接 第 一 版）的 新 区 精
神 ，展 现 了 人 大 代 表 倾 力
发 声 、为 民 代 言 的 使 命
担当。
  孙 永 红 表 示 ，新 区 获
批 后 ，广 大 干 部 群 众 抓 住
了 改 革 开 放 的 新 机 遇 ，抓
住了体制机制创新的窗口
期，大胆地先行先试，开疆
拓土，城市规模、城市功能

及干部群众的精神状态都
发 生 了 很 大 变 化。当 前 ，
在抓好常态化疫情防控前
提 下 ，更 需 要 我 们 团 结 一
心、携 手 并 肩、众 志 成 城 ，
以 更 开 放 的 姿 态、更 奋 斗
的状态、更创新的意识，持
续 优 化 营 商 环 境、尊 重 包
容 人 才、增 强 资 本 和 市 场
意 识 ，不 断 培 育 壮 大 高 质

量发展新动能。
  孙 永 红 强 调 ，人 大 代
表要充分发挥密切联系群
众的优势，走进群众中去，
宣传好新区的政策、目标、
任务，把握主旋律，激发正
能 量 ，汇 聚 推 动 新 区 发 展
的强大合力。
  佟海燕参加审议。

  “今天听了区政府工作报告，深
受鼓舞。今年以来，新区在新冠肺炎
疫情的影响下，仍在经济、社会等各
方面取得了令人瞩目的成绩。”6月29
日，区人大代表、青岛福瀛集团董事
长焦学焘说。
　　今年，新冠肺炎疫情突发，新区针
对民营企业复工复产推出了一系列有
针对性、有前瞻性的鼓励政策，实施了
百强民企培育计划、加大民营企业扶
持力度等具体举措，彰显出政府大力
发展民营经济、实体经济的决心。
　　作为民营企业界的代表，焦学焘
此次带来的建议是如何鼓励、扶持民
营企业、中小微企业发展。他建议：
帮助民营企业拓宽融资渠道、进一步
加大金融扶持力度，切实缓解企业融
资压力和降低融资成本；发挥政府公
信力和财政资金引导放大作用，由政
府出面“站台”、由财政资金“背书”

“代言”企业或产品，助推企业在创
业、成长各阶段快速、健康发展；进一
步优化奖补方式，使民营企业更快享

受到政策扶持“红利”。
　　“作为人大代表，我将带领福瀛
集团全体职工，加快推进青岛二中西
海岸分校、福瀛珠山颐养中心等一系
列民生项目，为新区高质量发展注入
新活力、新动能。”焦学焘表示。
  文/本报记者 丁一 图/本报
记者 梁玉鹏

（上接第一版）实现高质量发
展的坚定决心，是务实求实、
鼓舞人心的好报告。
  在听取代表们的发言
后，周安表示，在特殊时期召
开这次人代会具有特殊的意
义 ，提 出 了 特 殊 的 要 求 。
2020年即将过半，政府工作
报告在这一时间节点明确了
全年发展目标，这是一种信

心，更是一种决心，给全区上
下如何努力指明了方向。下
半年任务艰巨，非常规的一
年要打破常规、上下同心、自
我突破。希望隐珠街道要当
先锋、打头阵，抓落实、见实
效，统筹推进各项工作，夺取
疫情防控和经济社会发展

“双胜利”，为新区高质量发
展贡献力量。


